

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 31. März 2008

Eröffnung der Ausstellung \"Im Märzen der Bauer\"

Die Ausstellung " Im Märzen der Bauer" ist aktuell im Stadtmuseum zu sehen. Der Höhepunkt des Eröffnungstages war der historische Traktorenkorso durch die Innenstadt. Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller übergaben dem Geschichtsverein einen Generalbebauungsplan der Stadt Mühlheim am Main, der als Duplikat in die Ausstellung einfließen wird. Bis zum 18. Mai 2008 besteht noch die Möglichkeit, die Ausstellung zu den üblichen Öffnungszeiten zu besuchen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)